

**Ralis** Caamaño y Meira pugnaron con un campeón a punto de repetir título

## Víctor Senra ratifica en el Ribeira Sacra su liderato gallego

CHIQUI GUTIÉRREZ  
OURENSE / LA VOZ

Emoción a raudales en el Campeonato de Galicia de Ralis 2018, en cada prueba que se disputa. Tocó Ourense, más concretamente en la Ribeira Sacra y de mano de la Escudería Luínta, donde la afición disfrutó de un espectacular mano a mano entre los tres equipos candidatos al título, del que salió victorioso Víctor Senra.

Y es que el de Dumbría y David Vázquez con el Ford Fiesta R5, Iago Caamaño y Alberto Rodríguez con una montura similar y Alberto Meira con José Murado a su derecha en el Mitsubishi Lancer Evo X, lo dieron todo desde el primer metro de una carrera que arrancó el viernes en Castro de Beiro. Allí los tres contendientes ya dejaban claro que la lucha sería encarnizada al situarse todos en menos de un segundo de distancia.

El sábado la competición arrancaba con Maceda-Baldrei, donde se imponía Senra por milésimas de segundo a Caamaño, siendo tercero Alberto Meira a casi seis segundos del líder. En San Miguel - Luínta, Senra mar-

caba el mejor crono, de nuevo en el mismo segundo de Caamaño, en tanto que Meira perdía casi siete. Tras el correspondiente paso por la asistencia, de nuevo repetición del mismo bucle con el triunfo de Senra por delante de Meira en casi dos segundos, mientras Caamaño era tercero rozando los tres de desventaja. La batalla siguió, de nuevo Senra a 3,6 de Caamaño y unas décimas más retrasado Meira. Se llegaba así al mediodía, con el líder del gallego mandando en la general, por delante de Caamaño, con un déficit de 5,2 segundos, pero dejando atrás a Meira, tercero a 17,2 segundos.

Así se presentaba una electrizante tarde en la que se retomaban las hostilidades en Caxide-Cerreda, donde Senra volvía a ser el más rápido, superando a Meira en poco más de un segundo, a la vez que Caamaño cedía más de tres segundos de Senra. Vilanova-Luínta era la sexta especial del rali y, ante el numeroso público presente en el trazado urbano final, de nuevo Senra marcaba scratch, superando a Meira en poco más de un segundo, siendo tercero Caamaño a casi seis segundos. Se llega-



El piloto de Dumbría mandó con mano férrea, haciendo gala de regularidad en todo el trazado. MIGUEL VILLAR

ba pues a la última sección con el dominio del Fiesta de Senra y un colchón de catorce segundos ante Caamaño, y casi veinte sobre Meira. Este último marcó el mejor crono por milésimas

Los tres primeros de la general se desmarcaron con facilidad del resto de perseguidores

en la penúltima especial del rali ourensano.

Mayor igualdad imposible, como si de una prueba de Montaña se tratase. Los tres candidatos seguían en su lucha, hasta llegar a la meta en Luínta. Y fue Alberto Meira el que se llevó otra vez el tramo, por casi tres segundos sobre Iago Caamaño, dejando la tercera posición para un Víctor Senra que firmaba así una victoria que sabe a título, porque lo sitúa más cerca del entorchado, a dos pruebas de la conclusión.

### CLASIFICACIÓN

Rali Ourense Ribeira Sacra

Piloto	Tiempo
1. Víctor Senra (Fiesta R5)	51.55.184
2. Iago Caamaño (Fiesta R5)	a 11.770
3. Alberto Meira (Lancer)	a 14.090
4. Javier Martínez (R5 GT)	a 4.02.574
5. Emilio Vázquez (ZX KC)	a 4.05.830
6. Tino Iglesias (Fiesta N5)	a 4.08.097
7. Jorge Pérez (Clío R3)	a 4.12.012
8. Antonio Fdez. (Lancer)	a 4.17.704
9. Alberto Nimo (Polo N5)	a 4.49.270
10. Daniel Álvarez (205 R)	a 5.18.354

### Ciclismo Volta a Galicia

## García Rus conquistó Boiro y Vega retiene el liderato

A. PARADA  
RIBEIRA / LA VOZ

Fran García Rus, del G Sport Wolfbike, ha dado la sorpresa en una tercera etapa de la Volta Ciclista a Galicia con final no apto para cardíacos y con polémica servida. El valenciano protagonizó un último sprint en las calles de Boiro mano a mano con el ganador de la anterior jornada, Antonio Angulo. El corredor del Rías Baixas incluso presentó una reclamación que fue desestimada por los jueces y, como símbolo de protesta, no se subió al podio.

No obstante, el liderato de la clasificación general sigue perteneciéndole a Sergio Vega, del Froiz, que ayer finalizó en sexta posición. El paso de los ciclistas por la comarca barbanzana se tradujo en una disputadísima etapa, en la que hubo que esperar unos primeros 30 kilómetros para que se formase el



El valenciano Fran García, cruzando la línea de meta. DANI GESTOSO

primer corte, una punta de lanza constituida por doce talentos entre los que asomaron algunos nombres conocidos como los de Miguel Gómez (Froiz), Fernando López (Guerciotti) o Cristián Cuervo (Rías Baixas).

En lo referente al podio de equipos, el asfalto de municipios como Ribeira, Noia, Rianxo o Porto do Son le perteneció a Lizarte, seguido del Rías Baixas y Supermercados Froiz. Sin embargo, la tabla general de con-

### CLASIFICACIÓN GENERAL

TRAS LA TERCERA ETAPA

Nombre	Equipo
1- Sergio Vega	Froiz
2- Martín Lestido	Froiz
3- Iván Martínez	Froiz
4- Martín Bouzas	Lizarte
5- Iñigo Elosegui	Lizarte
6- Urko Berrade	Lizarte
7- Marti Márquez	Lizarte
8- Alejandro Roperó	Polartec
9- Raúl García de Mateos	Padrones A.
10- Carlos García	Polartec
11- Samuel Blanco	Padrones A.
12- Jonathan Couanon	Delko
13- Aliaksandr Piasetski	Kuota
14- Luís Zea	Aldro
15- Cristian Mota	Aldro

juntos la encabezan: Froiz, Lizarte y RH Polartec Fundación. La Volta se despedirá hoy con la última jornada, que regresará a la Ribeira Sacra y a la sede de la etapa inaugural del año pasado, Monforte de Lemos.

### Hockey patines

## Un Liceo mermado de efectivos asustó al Barcelona

A CORUÑA / LA VOZ

El Barça dispone de ocho jugadores de campo que, juegue el que juegue, mantienen el ritmo de juego; y el Liceo solo dispone de seis, mas dos chavales (Ciocale y Bridge) con futuro. Si a eso se le suma la lesión de Dava Torres en los primeros minutos, lo cierto es que sería injusto exigirle al Liceo que volviera a ganarle al Barça. Y con todo, lo intentó. Siendo mejor por momentos. Pero dos goles del coruñés Alabart le dieron el triunfo a los azulgrana (4-5).

El partido estaba igualado hasta el ecuador de la segunda mitad, pero una azul a Miras y la falta de frescura local motivaron que los azulgrana se fueron hasta el 2-5. Un arreón final de casta hizo que el Liceo tuviera la última para empatar.